

# Retoma Sheinbaum giras fuera de CDMX

IVÁN SOSA

La pausa que le dio la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, a sus giras en otras entidades terminó ayer.

La Mandataria llevó a cabo su primer evento masivo fuera de la Ciudad en siete semanas, tras acudir a Morelia, Michoacán, donde mantuvo una mesa de trabajo con el Gobernador Alfredo Ramírez y donde ofreció una conferencia en el Teatro Morelos.

Luego del choque de dos trenes en la Línea 3 del Metro, que ocurrió el 7 de enero, Sheinbaum había suspendido este tipo de actividades fuera de la Capital; ese día, debió regresar precisamente de Morelia a bordo de un helicóptero que le fue facilitado por Ramírez.

Al lugar del siniestro tardó en llegar más de 3 horas, por el traslado.

En los fines de semana que siguieron, la Jefa de Gobierno participó en conferencias, pero sólo de forma virtual, a través de transmisiones que se grabaron en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Antes del mediodía de ayer, Sheinbaum llegó a Morelia, donde fue recibida por simpatizantes.

“Ando un poco ronca, pero no por ello dejé de venir, se la debía a Michoacán”, explicó en un mensaje grabado junto a Ramírez.

Con ello, la Mandataria sumó 47 viajes desde agosto de 2021, cuando la Oposición ganó en alcaldías que eran controladas

por Morena.

El 9 de enero aseguró que las giras a otros estados se pondrían en pausa, para dedicarse a atender el tema del Metro.

“Ni siquiera estoy pensando en eso, en este momento. Por supuesto que estoy dedicada 100 por ciento del tiempo para los trabajos en la Ciudad y, además, atendiendo este tema del Metro”, dijo en aquel momento.



Tomada de Twitter @ARBedolla

La Jefa de Gobierno viajó ayer a Michoacán.



# Alcaldía Coyoacán niega haber colocado sellos en el Colegio Carmel

**JOSEFINA QUINTERO M**

El colegio Carmel, donde presuntamente se perpetraron al menos 17 casos de abuso sexual, informó que tras una visita de verificación, el pasado viernes, la alcaldía de Coyoacán determinó “la colocación de sellos de suspensión de actividades”.

Sin embargo, la demarcación aclaró que no procedió con la sanción, “con el objetivo de preservar la integridad” de padres de familia y estudiantes que estaban en el plantel, en el momento de la inspección.

En un comunicado del 3 de marzo dirigido a los padres de familia, la escuela dio a conocer que personal de la Jefatura de Atención a Programas de Protección Civil de la alcaldía y el Instituto de Verificación Administrativa de la Ciudad de México se presentaron en el colegio.

La presencia de las autoridades fue para “llevar a cabo diversas órdenes de visita”, a través de las cuales “la alcaldía determinó la colocación de sellos de suspensión de actividades”. Frente a la determinación, la escuela indicó que llevaría “a cabo las acciones legales que permitan lograr la reapertura en los siguientes días”, y anunció que en breve informarían a los padres las medidas para continuar actividades.

Pese a que la alcaldía de Coyoacán reconoció que se hizo la verificación, negó que haya colocado sellos de suspensión. En una tarjeta informativa, indicó que “después de la visita y, ante la presencia de padres de familia y menores de edad, se determinó no proceder a la colocación de sellos, con el objetivo de preservar la integridad de quienes ahí se encontraban”.

Asimismo, señaló que personal del plantel “proporcionó información requerida en materia administrativa y de protección civil concerniente en estos casos, como sucede con cualquier giro mercantil”, por lo cual determinó retirar a su personal, para posponer cualquier diligencia relacionada con el giro mercantil.



▲ El 1º de marzo, familiares de alumnos presuntamente abusados bloquearon calles de la demarcación. Foto Alfredo Domínguez

